

20 novembre Journée nationale contre l'herpès

Alors que les MST (Maladies Sexuellement Transmissibles) font leur retour, l'herpès génital est parmi celles qui progresse le plus vite. Alors que de nombreuses personnes ignorent leur contamination, ceux qui sont victimes de poussées le vivent injustement dans la honte.

Mobilisons-nous contre l'herpès

La Journée Nationale contre l'herpès a pour but de dédramatiser ce problème et d'amener si-besoin à consulter grâce à une meilleure connaissance de la maladie.

Un site à visiter : www.doctissimo.fr